

La policía mostró objetos incautados en allanamientos y los cuadros del detenido

Tatuador chileno fanático de la Pantera Rosa cae en redada por robo en Estados Unidos

ARIEL DIÉGUEZ

Una pantera rosa macho le ofrece flores a una hembra de la misma especie, mientras ambos están sentados en una banca al lado de un río que debe ser el Sena, porque en la otra orilla hay una Torre Eiffel. Él viste una bata negra con ribetes dorados y pantuflas con la misma combinación, usa anteojos azules rectangulares y, en su mano derecha, brilla un voluminoso anillo. Los anteojos que usa ella también

Profesor de arte cuenta que muestran al personaje animado en "un imaginario lleno de bling bling".

son rectangulares, pero amarillos, su bata es rosada, sus ojos están entornados de amor y sobre su cabeza hay dos corazones.

El personaje de dibujos animados apareció por primera vez en los créditos de la película "The Pink Panther", de 1963, y esta variación romántica fue hecha aparentemente por un chileno pintor y tatuador que vive en Los Angeles, Estados Unidos. En su Instagram, aparte de sus trabajos con agujas en hombros y brazos, muestra creaciones protagonizadas por el felino. Una de sus "historias destacadas", por ejemplo, se llama Flowpinkpanther y en ella aparece este cuadro y otros en los que el "groovy cat" lleva cadenas de oro en el cuello o está rodeado de billetes de US\$100 o sentado sobre una caja fuerte.

Incluso en un video que publicó el 1 de octubre del 2023 muestra el viaje que habría hecho con dos amigos para ir a dejar tres de estos cuadros



CEDIDA

Lo que incautó la policía. Sobre la mesa, joyas, dinero, relojes, celulares y una pistola. Detrás, los cuadros de La Pantera Rosa.

a una galería de arte en Nueva York. Sus obras aparecen al principio de este registro en un andén de la Estación de la Calle 168 del Metro de esa ciudad y, al final, en lo que sería una casona de dos pisos con pinturas y esculturas modernas. "Más contento que la con..., la media experiencia y travesía, hacer y ir a dejar mis cuadros jajaja en el metro caminando en la calle", posteó el artista.

Los robos

Erik Nasarenko, fiscal de distrito del Condado de Ventura, al norte de Los Angeles, informó que la policía detuvo a cuatro chilenos, incluido el artista, por el robo a dos locales comerciales contiguos del centro comercial Sycamore Village de la ciudad de Simi Valley: la joyería 5-Star Jewelry y la cafetería Dr. Conkey's Candy and Coffee. "Fueron profe-

sionales sofisticados y capacitados, que utilizaron medidas de contravigilancia, una escalera plegable, una cuerda y herramientas eléctricas para atravesar un techo, hacer un túnel en una pared y romper una caja fuerte y tomar millones de dólares en relojes, joyas, dinero efectivo y otras mercancías", dice Nasarenko. Desde la cafetería, la banda entró a la joyería, donde robó el equivalente a US\$3.000.000.

La investigación de la policía permitió rastrear los pasos de los delincuentes antes y después del robo. El 16 de mayo pasado, dos de los ladrones robaron en un Home Depot, tienda especializada en materiales de construcción, una cuerda que utilizarían en el robo. Cuatro días después, tres de los delincuentes llegaron en un Volvo al centro comercial, miraron a través de la puerta de vidrio de la

joyería y entraron a la cafetería. "Dos de los sospechosos fueron captados en cámaras de vigilancia explorando, con otro sospechoso no identificado hasta ese momento, la tienda Dr. Conkey's. La vigilancia muestra a los tres sospechosos inspeccionando las cámaras del acceso, los ángulos de las cámaras. Se sentaron además al lado del muro que separa a esa tienda de 5-Star Jewelry. Uno de los sospechosos incluso imitó el movimiento de usar una lata de aerosol", explica el jefe de la Policía de Simi Valley, Steve Shorts. La madrugada del 25 de mayo, hicieron precisamente ese movimiento, pero con latas de pintura reales, para inhabilitar las cámaras de seguridad.

"Todos los sospechosos son chilenos que han estado en California por una cantidad indeterminada de tiempo", explica. Cuando fueron detenidos, algunos miembros de la banda usaban parte del botín.

En la foto que tomó la policía del artista se ve en el cuello el inicio del tatuaje que le cubre hasta la cintura: una flor de lis amarilla, que también luce en algunos de sus videos de Instagram.

La policía mostró lo que recuperó en los allanamientos. Sobre una mesa puso los cuatro pasaportes chilenos, joyas de todo tipo, relojes, dólares, un par de zapatillas, un rollo de cuerda, una radio, celulares, un estuche con ganzúas y una pistola con tres cargadores, entre otras artículos. Detrás de la mesa estaba la escalera plegable y cuatro cuadros. Tres tenían como motivo principal La Pantera Rosa y uno de ellos era la escena romántica en el Sena.

Arturo Cariceo, pintor y académico de la Facultad de Artes de la Universidad de Chile, dice que estos cuadros "caben perfectamente dentro de la categoría Fan Art, imágenes creadas por fanáticos que buscan conectar con sus obras favoritas, en este caso La Pantera Rosa". Explica que en el mundo del arte este tipo de apropiación se popularizó con el arte pop, en el siglo pasado. "Hoy, es una constante en el mundo de las redes sociales. También podemos llamarlo Arte post-Internet", cuenta.

Asegura que estas obras muestran "un imaginario lleno de bling bling" y que representan al personaje animado "siempre en un entorno de ostentación y lujo".